



El pasado mes de septiembre se celebraba en Madrid "La Noche de los Investigadores". Para participar en este evento, el INTA (Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial) organizaba la actividad "Entre la tierra y el cielo", en la que Enrique Solano, investigador principal del equipo Consolider-GTC [Observatorio Virtual](#) , habló del proyecto de Identificación de asteroides cercanos a la Tierra. La probabilidad de que un asteroide relativamente grande choque con la Tierra es baja, pero en absoluto despreciable. En este encuentro con le público Enrique Solano explicó en qué consiste este proyecto y cómo pueden participar.

Más información:

[Identificación de asteroides cercanos a la Tierra](#)